

# Latam aumenta vuelos desde Arica en verano

LATAM Airlines Group pondrá a disposición de sus pasajeros de la región de Arica y Parinacota 674 vuelos y más de 134.000 asientos durante la temporada estival -que va desde diciembre de este año hasta febrero de 2025-, equivalente a un crecimiento de 18% y 19% respectivamente, en comparación al mismo periodo de 2023-2024. Esto, en respuesta a un mayor interés por viajar a destinos nacionales e internacionales.

“En LATAM existe un compromiso por apoyar la conectividad interregional y este aumento de vuelos satisface una importante demanda, vinculada especialmente al turismo. Gracias a este aumento de frecuencias más personas podrán visitar los lugares icónicos

de la región como el Parque Nacional Lauca, el lago Chungará y el Morro de Arica, entre otros lugares”, señaló María Paz Villasante, gerente de Estrategia Comercial LATAM Airlines Group.

Para la temporada, se proyecta un mayor movimiento de viajeros dentro del continente y hacia El Caribe, siendo los destinos internacionales favoritos Río de Janeiro, Florianópolis, Cancún, Punta Cana, Miami, Lima y Buenos Aires. En tanto, dentro del país destacan, en el norte, Calama (principalmente por San Pedro de Atacama), Antofagasta e Iquique; y en el sur, Puerto Montt, Puerto Natales, Punta Arenas y Temuco. ☺